

Antrag:

Die letzte Instanz für die Genehmigung von Bauprojekten hat der Bezirksausschuss zu sein

Begründung:

Das Ergebnis der Genehmigung nicht nur großer Bauvorhaben in Obermenzing / Pipping, z.B. im Zusammenhang mit dem Bebauungsplan 1507a, steht im Widerspruch zum Charakter Obermenzings als Gartenstadt.

Baulinien wurden investorengerecht korrigiert.

Trotz eines Architektenwettbewerbs mit 6 teilnehmenden Architekturbüros war es in diesem Fall nicht gelungen, einen Entwurf vorzustellen und zu prämiieren der Obermenzing gerecht wird. Das Ergebnis sind vielmehr extrem massive Baukörper in kasernenartiger Form oder klobige Holzkisten, die in ihrer Banalität und Beliebigkeit für unser Stadtviertel ein Schandfleck sind.

Andere Stadtviertel mögen vielleicht mit so einem Ergebnis zufrieden sein. Wir nicht.

Der Charakter Obermenzings wird durch solche Bauvorhaben nachhaltig zerstört und die Baubehörde ist weder willens noch in der Lage den Charakter unseres Stadtviertels bei der Planung zu berücksichtigen.

Obermenzing will keine geschichts- und gesichtslose Zinseszins-Architektur.

mit Mehrheit Augen o. u. man